

Neuer Mitarbeiter



Am 1. April wurde der neue Mitarbeiter im Bergbaumuseum Deuben durch den Vorsitzenden der Lokalen Aktionsgruppe Montanregion Sachsen-Anhalt Süd und Bürgermeister der Stadt Hohenmölsen, Andy Haugk, begrüßt. Mit Hilfe von LEADER konnte eine neue Personalstelle im Bergbaumuseum geschaffen werden, welche zu 80 Prozent mit LEADER-Fördermitteln finanziert wird. So wird Alexander Börner, als diplomierter und erfahrener Museologe, in den kommenden 21 Monaten für das Bergbaumuseum in Deuben tätig sein. Seine Hauptaufgaben werden dabei die Entwicklung einer Museumsstrategie und die Erstellung eines Museumskonzeptes sein, um das Bergbaumuseum nachhaltig und zukunftsorientiert weiterzuentwickeln, die Akquisition von weiteren Partnern und Sponsoren und Kooperationen mit diesen, die Präsenz auf regionalen Veranstaltungen sowie die Ausarbeitung und Durchführung von museumspädagogischen Angeboten. Schon jetzt erfahren Besucher auf mehr als 800 m² viel Interessantes über das Braunkohlenrevier von den Anfängen im frühen 19. Jahrhundert bis in die Gegenwart. Zahlreiche Modelle, Schaubilder, Fotos, Objekte, Gegenstände und Möbel und sogar ein originalgetreu nachgebauter und begehbare Tiefbaustollen im Untergeschoss des Museums lassen die Bergbaugeschichte lebendig werden. Daneben wird an die überbagerten Dörfer der Region erinnert und es werden die Auswirkungen des Bergbaus und seiner Folgelandschaften betrachtet.

Foto: U. Kalteich